
Herr Metz sagte, dass bei der Ausschreibung berücksichtigt werden könne, dass die
Teile des Fahrzeuges, die sich erhitzen würden, dass diese abgeschirmt würden. Daher
müsse überlegt werden, dass dies oder diese Abschirmung bei der Ausschreibung fest
definiert würde. Da dies ein Fahrzeug für den Waldbrand sei, könnte es andernfalls zu
einer starken Erhitzung kommen und dies ein Risiko bergen.

Der Bürgermeister antwortete, dass diese Anregungen aufgenommen würden, an die
Leitung der Feuerwehr weitergegeben würden und nach Prüfung bei der Ausschreibung
berücksichtigt werden könnten.


